

*Die Blätter fallen, fallen wie von weit,...
...Wir alle fallen. Diese Hand da fällt.
Und sieh dir andre an: es ist in allen.
Und doch ist Einer, welcher dieses Fallen
unendlich sanft in seinen Händen hält.
Rainer Maria Rilke*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Hanspeter Bach

10. Dezember 1937 bis 11. April 2018

Für uns unerwartet hat sein Herz aufgehört zu schlagen.

Wir denken mit grosser Liebe und Dankbarkeit an all die wunderschönen Erlebnisse, die uns trösten und uns immer mit dir verbinden. Deine Zuversicht und Kraft tragen uns weiter. Wir verlieren in dir einen gütigen, fürsorglichen und grosszügigen Menschen.

Rainweg 1
3700 Spiez

Die Trauernden:
Elisabeth Bach-Oehrl
Andreas Bach
Christiana und Huy Song Dieu
Antony und Ludovic
Verwandte, Freunde und Bekannte

Traueradresse: Christiana Dieu, Rte Eléonore-Niquille 11, 1722 Bourguillon

Die Trauerfeier, zu der wir Sie freundlich einladen, beginnt am Mittwoch, 25. April 2018, um 14 Uhr in der Kirche Spiez.